

[Link zum Video: zwei Jahre Segeln auf den Kanaren](#)

Im November 2019 sind wir für geplant einige Monate auf den Kanaren von Madeira komment eingetroffen. Im Frühjahr 2020 wurden unsere Pläne durch Covid 19 unterbrochen. Der Gedankengang die Folgen der Pandemie in Europa "abzuwettern" war für uns auch 2 Jahre danach noch richtig.

Nun war die Planung dass wir im Herbst mit der Kirke zusammen Richtung Gambia, Cap Verden, Französisch Guyana ablegen. Nur noch mal nach Deutschland inkl. Check - Up bei den verschiedenen Ärzten. Bei Doro kam dabei leider Brustkrebs als Diagnose heraus. Einerseits sind wir nun mit verschiedenen Krankenhausaufenthalten an Deutschland gebunden und zusätzlich müssen die Nachsorgeuntersuchungen engmachig durchgeführt werden...OK, Planänderung. Wir bleiben in Europa.

Neuer Plan: Wir bleiben mit "Desi" bis Herbst 22 auf Teneriffa. Dann noch eine Runde um die Kanaren und nach über 3 Jahren stechen wir dann mit Ziel Madeira und Azoren wieder in See. Den Winter 2023/24 möchten wir gerne an der Algarve (Portugal) verbringen.

Hier erst einmal unsere Eindrücke von den Kanaren.